
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Herrn Flöck bestätigt Herr Hoffmann, dass die Abschreibung für das 

Anlagevermögen im Schloss nicht im Wirtschaftsplan berücksichtigt sei, da die Größenordnung bei 

der Abgabe des Wirtschaftsplans noch nicht festgestanden habe. Sie habe aber keinen Einfluss auf 

die Liquidität des Eigenbetriebs. Herr Altmaier erkundigt sich nach der Entwicklung der evm 

Dividende. Der Vorsitzende und Herr Hoffmann erläutern, dass eine Reduzierung aufgrund 

notwendiger Investitionen bei der evm im Raum stehe, sie aber voraussichtlich erst mittelfristig zum 

Tragen komme. 

  

Herr Naumann fragt nach der Möglichkeit der Erweiterung und des Ausbaus der Rhein-Mosel-Halle 

im Hinblick auf den Wegfall der Räumlichkeiten im Schloss. Herr Hoffmann weist darauf hin, dass alle 

Optionen für Ausgleichsflächen geprüft werden würden. 

 

 


